

# Le tour du monde en 80 jours



Dans le célèbre roman de Jules Verne, Phileas Fogg fait le pari de faire le tour du monde en 80 jours. À son retour, il croit arriver quelques minutes trop tard et voit son rêve anéanti. Cependant, le lendemain, son fidèle serviteur passepartout, se rend compte qu'ils se sont trompés d'un jour et que donc le pari a été réussi !

Pourquoi, Phileas Fogg s'est trompé d'un jour alors qu'il a bien vu 80 fois le soleil se lever ? Est-ce que ses journées faisaient vraiment 24 h ? Est-ce que Jules Verne explique l'erreur ? Est-ce le nombre de jours est important ? Est-ce que vous pouvez représenter la situation par un schéma pour que ce soit plus facile ? Est-ce que partir vers l'est change quelque chose ?

Cela fait beaucoup de questions pour vous et encore, il y en a plein d'autres que l'on peut se poser ! Bon courage à vous !